

COMMISSION MILITAIRE ET POLICE



Président de la Commission Police : DAXBACHER Johannes

Membres : ALATIYA Khalid, ALAM Junaid, A. ALORAINI Khalid Abdullah, BRADIC Slavisa, GARCIA Gilberto, GEZEKER Kaya, KRIZSAN Szabolcs, SIMANJUNTAK MARULI, UYSAL Fatih

Réalisations et Résultats

1. Championnats du Monde Militaires CISM en octobre 2024 à Tachkent (UZB)

Le Président de la FIJ, M. Vizer, m'a demandé d'être le délégué de la FIJ. J'ai pu voir un événement judo bien organisé avec des grandes performances sur le tatami, de l'amitié sur et en dehors du tatami entre les judoka et les membres des délégations. Nous entretenons des relations très étroites avec l'équipe du CISM qui siège à Bruxelles, développées par M. Stefan Marginean (R.I.P.).

Notes complémentaires sur l'événement :

Le championnat individuel a vu la participation de 150 athlètes masculins et 64 athlètes féminines issus de 29 pays.

Le championnat par équipe a été organisé pour des équipes masculines et féminines séparées.

Une discussion positive avec le directeur sportif du CISM, M. Van den Hool, et les délégués, a eu lieu au sujet de la mise en œuvre d'une compétition par équipes mixtes, afin de s'aligner davantage sur les événements de la FIJ et les Jeux Olympiques.

2. Organisation des Jeux Mondiaux de la Police et des Pompiers

Après la réunion de juillet 2022 à Rotterdam, les contacts se poursuivent avec certains membres du comité du WPF (World Organisation of Police and Fire Games).

3. Union Sportive des Polices d'Europe (USPE)

Il s'agit de l'organisme continental officiel en Europe. Il regroupe les représentants officiels des pays membres issus des Ministères de l'Intérieur /de la police - ministères de la sécurité :

Championnat d'Europe de Judo de la Police en mai 2024 à Sofia (BUL)

La Bulgarie a organisé un grand championnat de judo pour la police. L'organisation professionnelle a permis de réaliser de grandes performances de judo sur le tatami. Il s'agit d'une excellente opération de relations publiques pour la police et le judo.

Le Congrès de l'USPE

J'ai été élu en novembre 2024 comme membre du comité technique (TC) pour un mandat de quatre ans. Je superviserai les activités judo pour les forces de police européennes, visant à offrir tous les aspects positifs du judo aux forces de tout le continent. En Allemagne, il existe toujours une excellente coopération entre la fédération sportive de la police allemande et la fédération allemande de judo (DJB), pour le bénéfice et une meilleure promotion du judo pour la police.



4. Activités nationales

En Allemagne, nous avons repris l'assistance et les actions avec l'institution policière à travers les activités et les résultats suivants :

- Le renouvellement du protocole d'accord (*Memorandum of Understanding*) entre la fédération sportive de la police allemande (DPSK) et la fédération nationale de judo (DJB) en février 2024.
- Faire des clubs sportifs de la police des passerelles entre la société et l'institution policière.
- Promouvoir le judo en tant qu'outil de remise en forme au sein de la police.
- Publication de communiqués de presse communs.
- Coopération dans la mise en œuvre d'un système de double carrière sportive et professionnelle, destiné aux athlètes de haut niveau.
- Lobbying auprès des politiciens par une présentation concrète des valeurs morales du judo, afin d'accroître l'intérêt pour le judo.
- Conférence d'un commissaire de police de haut niveau : « Les valeurs du judo comme valeurs de la police ».
- Conférencier lors de la réunion annuelle des prêtres de la police allemande sur le thème « Les valeurs du judo pour la police ».

5. Autres initiatives internationales

Nous sommes en contact avec les fédérations et les organisations pour leur proposer des conseils et des modèles de développement. Exemples :

Bhoutan : En 2023, le gouvernement allemand m'a envoyé au Bhoutan pour apporter une aide au développement. La fédération de judo du Bhoutan a fait preuve d'un grand engagement à l'égard des initiatives de la Commission. Actuellement, nous travaillons avec les forces de police en vue d'une éventuelle mise en œuvre du judo pour les forces de police du Bhoutan.

Maurice : En 2024, nous avons dispensé des cours de judo bien accueillis à la fédération mauricienne de judo. Nous restons en contact, discutant des options pour un soutien supplémentaire avec du matériel et des séminaires « Former le formateur ». D'autres étapes de développement, comme les dons de matériel de la Fédération allemande de judo (clubs de judo) et la mise en œuvre d'initiatives de judo pour la police et d'équité entre les genres, sont en cours.

Asian Police Sports Council / Inde : Un nouveau projet autour de l'idée du judo pour la police vient de voir le jour en Inde.

PJC : Trinidad et Tobago, USA Judo : Des contacts ont été établis avec les deux pays et des discussions sont en cours concernant les idées de « Judo pour la Police ».

AJU : Lesotho, Ethiopie, Afrique du Sud : Les contacts avec le Dr Tsegaye Degineh (ETH) et M. Roberto Orlando (*Judo for Peace South Africa*) sont permanents et permettent d'échanger des connaissances, de créer des réseaux et de partager l'expertise afin de soutenir le judo à différents niveaux.

EJU : en coopération avec USPE (Union Sportive des Polices d'Europe).

Hanns-Seidel-Foundation (institution humanitaire et politique, proche du gouvernement bavarois) : Grâce à des contacts politiques, jusqu'à des membres du Parlement européen, plusieurs conférences en ligne ont été organisées sur le thème « Les clubs de judo de la police, un pont entre la société et la police », à l'intention de représentants de 15 pays. Les questions d'égalité entre les hommes et les femmes ont également suscité un regain d'intérêt dans ce domaine.

6. Coopération avec la Commission Judo pour la Paix et la Commission Vétérans de la FIJ

Nous sommes toujours en contact avec des collègues pour échanger des idées et discuter d'expériences. Nous explorons toutes les possibilités de connexion et de mise en réseau dans le but de développer les activités du judo.

Nous sommes ouverts à toutes les questions et suggestions et sommes réceptifs à d'éventuelles propositions de collaboration avec d'autres commissions de la FIJ, des fédérations nationales ou des organisations internationales désireuses d'échanger des opinions autour de nouvelles voies de développement.

Merci à tous les supporters et amis qui travaillent ensemble, donnent des idées et des conseils pour le bénéfice du judo pour les individus et la société.

Remerciements

En décembre 2024, toute la famille du judo a été attristée par le décès de Stefan Marginean, Directeur de la Commission Militaire de la FIJ. Pendant de nombreuses années, il a été un fervent promoteur du judo et de ses valeurs, et nous lui serons à jamais reconnaissants de tout ce qu'il a fait pour notre discipline. La FIJ, la Commission Militaire et Police, ainsi que l'ensemble de la communauté du judo, ont perdu l'un de leurs membres majeurs.

